

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE -27.04.2025

### **Les écologistes du Gard condamnent avec fermeté le meurtre raciste d'Aboubakar et appellent à combattre les discours de haine**

Les écologistes du Gard expriment leur horreur et leur indignation après l'assassinat d'Aboubakar, tué ce vendredi 26 avril dans la mosquée Khadidja de La Grand-Combe. Ce crime odieux, dont les motivations racistes sont à ce stade fortement suspectées, s'inscrit dans une montée inquiétante des violences islamophobes et xénophobes en France.

#### **Un climat de haine qui tue**

Alors que les discours stigmatisant les musulmans, les étrangers et les minorités se banalisent dans le débat public, les écologistes rappellent avec force que les mots transforment trop souvent en actes. Les appels à la haine, qu'ils viennent de responsables politiques, de médias ou de réseaux sociaux, désignent des boucs émissaires et légitiment implicitement les passages à l'acte criminels.

Ce meurtre n'est pas un fait divers isolé, c'est le résultat d'une atmosphère empoisonnée par le racisme et le rejet de l'autre. Certains politiques et éditorialistes de droite et d'extrême droite entretiennent la peur et la division, et alimentent un terreau où prospèrent les violences extrémistes.

#### **Mobilisation contre le racisme et pour la justice**

Les écologistes, historiquement engagés contre toutes les formes de discriminations, expriment leur solidarité avec la famille d'Aboubakar, la communauté musulmane de La Grand-Combe et toutes les personnes touchées par ce drame. Ils demandent :

- ◆ Une enquête approfondie et transparente, pour que les circonstances et motivations de ce meurtre soient pleinement élucidées.
- ◆ La reconnaissance du caractère raciste du crime, afin que la justice réponde avec la plus grande fermeté.
- ◆ Un sursaut politique contre la banalisation des discours anti-musulmans et xénophobes, qui alimentent les tensions sociales.

#### **Pour une société du vivre-ensemble**

Face à cette tragédie, les écologistes appellent à une mobilisation collective contre le racisme et l'islamophobie. Ils rappellent que la lutte pour l'égalité et la dignité humaine est indissociable de l'écologie politique, qui combat toutes les formes d'oppression.

Nous refusons la fatalité d'une France fracturée par la haine. Construire une société écologiste, c'est bâtir un avenir où la diversité est une force, où chacun vit en sécurité, sans craindre la violence au coin de sa rue.

Les écologistes du Gard participeront aux rassemblements en hommage à Aboubakar et resteront vigilants face à toute instrumentalisation politique de ce drame.

Les Ecologistes du Gard

Béatrice Leccia – porte-parole  
contact : 06 70 70 60 54